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E5_8A_9B_E8_BF_9B_E5_c10_178982.htm 据悉，中国农业大学

在近日成立亿力语言培训中心，通过各种渠道邀请到了成都

新东方创始人之一、原新东方明星教师姜洋，原环球雅思五

虎将之一的谢鹏，原环球雅思的明星教师赵翠竹、余波、颜

炜、李向、陈湃、吴建业、高德立等英语培训界顶级高手与

名师加盟，强势进入雅思培训等英语培训市场。 记者就此事

件采访了农大亿力语言培训中心的副主任姜洋与亿力的教学

总监谢鹏，以下是部分访谈节选。 记：你们这次创办中国农

大亿力语言培训中心与你们以前在新东方及环球雅思学校相

比有什么样的优势或特色？ 姜洋：新东方与环球雅思学校都

是国内非常知名的培训学校, 在业界有口皆碑,我们非常感谢

这些培训机构给我们提供的平台, 这使得我们在给新东方与环

球雅思等学校添砖加瓦建功立业的同时, 也得到了前所未有的

千锤百炼和极其宝贵的教学与管理的经验。但是我们相信培

训业是每天都在进步的, 世界上任何一个行业都需要不断地完

善与提高。“没有最好, 只有更好”, 只有综合吸收这些培训

机构的精华与强项, 吸取她们在发展过程中的经验教训, 在这

个基础上踊跃创新, 才会创造出 ‘更好’的培训, 给学生提供 

‘更好’的服务。 所以, 北京中农大亿力语言培训中心在建

立初期其实已经有所创新,我们的特色主要有三个： 第一：绝

对的精英教师团队。 在我们以前所任教的培训机构的课堂上

，一个班往往由3-4个老师搭班讲课，每人负责一科。在这些

培训学校创建初期，规模小，可以确保学员在任何一个课堂



上都能接受到优秀老师的培训。然而随着这几个学校在全国

各地设立分校，规模扩大后，老师总体水平下降，一个班总

会由1-2个优秀老师搭配1-2个刚刚招聘进来的老师，而大量事

实表明，很多这样的老师因为教学经验不足或某些原因不是

很受学员欢迎，这一点从目前课堂打分表上可以一目了然的

看出来，由此就不能确保任何一个班级都全部由优秀的老师

执教, 这也是我们任教几年以来接触到的很多学员所反映的比

较严重的问题，教学质量的参差不齐是导致学员到相关教务

部门投诉的主要原因。大有大的好处, 小有小的优点, 也就是

说, 大的培训机构不能把最好的老师都集中在一起教一个班, 

而我们可以。我们这次语言培训中心的所有老师全部由原新

东方学校、原环球雅思学校等国内知名培训机构最受学员欢

迎的明星老师和精英老师组成，每位老师都是所教学科目中

打分最高者之一。由这些精英教师组成教学团队，真正确保

每一名学员在任何一个班里面接触到的都是最为优秀的老师

，这一点在别的学校里是不可能做到的，从某种意义上来说

，我们是把最优秀的老师“聚焦一点”，不贪多求大，但确

保质量第一。 第二：最佳的管理制度和运作模式。 一些培训

机构遇到的问题之一是管理和教学混淆不清，老师可以对管

理者指手画脚，管理者可以不顾教学质量随意安排撤换老师

，而我们农大亿力语言培训中心管理团队的每个人都有多年

的教学与管理经验。我们在新东方学校及环球雅思教学多年

，其间做过无数的招生及管理工作，目睹了我们以前工作的

培训机构从改组前到改组中以及改组后所面临的种种管理上

的问题，正是经历了这些情况，我们在创办北京中农大亿力

语言培训中心时就加倍重视学校的运营和管理，我们也请了



一些在管理顾问公司做咨询顾问的朋友们来帮助做中心的战

略规划、运营体制和学校构架，并由中国农业大学主管校产

的傅校长亲自挂帅, 出任亿力语言培训中心的主任。这一切使

得我们的运营模式并没有效仿新东方或环球雅思，而是取其

精华，独具特色，完全适合语言培训中心的发展。在农大亿

力，流行这样一句口号: “学生是上帝、老师是大爷、而管理

者是孙子”，对于学生来说，一个培训机构好不好，不在于

它是否很善于商业运作，靠打广告树立品牌，但在广告的背

后却充满了滥竽充数的老师；而在于它是否拥有真正可以帮

助学生摆脱困境、学好英语、取得高分的优秀教师。好的品

牌是靠好的老师共享他们的光环所创造的，也需要优秀教师

继续共享光环来维持它，品牌不会给老师光环，而相反差的

老师却可以‘砸牌子’，所以精英老师是一个学校的灵魂，

管理者只有成为‘孙子’才能更好的服务于老师，营造好的

氛围，使得教师们产生归属感，更好的服务于学生。比如说

，农大亿力对每个自己的老师都有职业规划与福利保障，这

也是我们的特色之一。 第三：也是非常重要的一点是，我们

在教务、教学方面完全超越了其它培训机构现有的教学安排

模式。 我们开设的班级种类，上课时间，课堂学习强度设置

以及最重要的关系培训效果命脉的教材都是完全经过对各类

学生需求调研的结果。确切地说，我们先期花了大量的时间

、精力和资金进行了周密的市场调研，包括目标客户学习时

间调研、学习兴趣调研、学习需求调研、现有水平调研、心

理期待调研等等，并做了科学的统计分析；在此基础上，结

合我们团队教师丰富的教学经验进行了半年多的研发，在教

学安排、教务管理上取得了重大突破，确保我们提供的就是



学生最需要的，而不是千篇一律，千人一面，这一点是其它

培训机构难以做到的。举个例子，我们的教材在选编上考虑

到新的考试大纲以及不同学员的英语水平、薄弱环节和学生

现有的学习资料的难易程度、有效性等十几个方面的问题，

由全体精英老师本着多年的教学经验，投入大量的时间与心

血，共同研发、编写而成。再比如，我们在师资搭配上，确

保任何一个班级均由3－5名任课老师组成“最佳拍档”，几

个老师除了具备原国内知名培训机构明星教师资历外，还具

备“英美、北大、清华、北外、中科院” 海外留学背景及中

国著名高校的学历背景，真正意义上实现了“一个老师，一

派体系，一方特色”的分享突破教学，让学员在有限的课堂

时间内最大限度地扩展知识面，获得更广阔的视野，潜移默

化地培养他们多角度看问题的能力，不同背景的老师，各具

魅力，独领风骚，全方位地影响着众多学员的价值观、人生

观。可以说，我们对自己的特色是非常自信的。 谢鹏：有一

点我必须要明确, 北京中农大亿力语言培训中心开设的是特训

班而不是补习班，我们的目的是在短期内，通过科学有效的

方法让同学们从思维层面上获得提高，从而使现有的英语水

平得到显著的提高，使英语基础不好的同学获得扎实的英语

基本功，顺利通过四六级；使英语基础一般的同学取得事半

功倍的效果，在考研和雅思考试中取得良好成绩；而英语较

好的同学则能得到更深入的强化，向四级考研英语满分进军

，获取雅思高分，进军牛津、剑桥；最重要的是，通过特训

能使广大同学激发出学习英语的强烈兴趣和动机，最终发挥

出自己的潜在能力，在各项考试中获得最理想的分数。 举个

例子来说，在写作教学中，我们会通过遣词、造句、构段、



谋篇的顺序一步一步、手把手地教给学生如何写作。如遣词

方面，教会学生如何短期内记忆单词，词汇的运用，词汇的

辨析；而造句方面，则会教给学生如何写出好的句子，如何

在句子中运用词汇选择、结构句法和语言技巧来制造亮点，

提高写作的能力；而对于构段、谋篇，你也可以学到西方人

的思维方式，并按照这种思维写出内容精彩的文章等等。任

何人，不管水平高低，只要你按老师的要求去做，都可以学

会如何写作，而阅读，听力和语法的学习也是如此。所以，

我们的课程适合各类水平的同学，这也是亿力语言培训中心

的教师在经过新东方以及环球雅思几年教学过程中所深刻体

会到的。 记：我想问一下姜洋老师，作为原新东方讲坛上的

明星教师，听说您在成都新东方担任中学英语部主管期间深

受广大学员喜爱，在所有老师当中打分最高，5分的评分制您

一度平均打4.9分，您觉得自己讲课受欢迎的原因是什么？另

外，您个人认为，作为一名好教师，应该具备什么条件？ 姜

洋：谢谢，您过奖了。首先，我觉得学生报班的目的是为了

花最少的精力和时间学好英语和通过考试，所以在课堂上，

作为老师应该把最实用、最有效的学习方法教给学生，这就

要求老师必须在课下花大量时间和精力去备课，多次参加考

试，把握考试动态，深入研究自己所教学的科目，以一种极

为认真的态度确保课堂质量；其次，作为老师一定要有极强

的敬业精神，不管自己的心情好坏、身体状况如何，只要你

一走进课堂，就必须清楚地意识到自己的角色，你必须在短

短的2个多小时的课堂上一直保持最佳的精神状态，把你最有

价值的、最正面的、最实用的东西讲给学生，这样才能将自

己真正地融入到学生心里，被学生所接受。我觉得这两点是



最重要的。 谢鹏：在成都，广大学员对姜洋老师的评价可以

用以下6个字概括：“激情、渊博、幽默”，因为在课堂上，

老师讲课的语速很快，学员学习强度很大，加之英语学习本

身就比较枯燥，所以这就对老师的讲课风格提出了较高的要

求，不但要把方法、知识讲解到位，还要确保学生能够很轻

松、愉快地接受，这也是我们评价一名老师是否优秀的重要

标准。新东方以及环球雅思的老师也分三、六、九等，只有

第一流的老师是最受学员欢迎的，也只有全部由第一流的老

师所组成的团队才是真正受学员欢迎的教师团队。很荣幸，

我们属于这样的团队。最后欢迎你来农大亿力。 100Test 下载

频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


